

EVALUACIONES VIRTUALES DE SEDEX (SVA)

Soluciones remotas de gestión de proveedores

Intertek puede ahora realizar evaluaciones virtuales de Sedex



Con la propagación sin precedentes del Covid-19, los gobiernos y las empresas de todo el mundo han tomado medidas para contener y frenar la propagación mediante cuarentenas y otras restricciones. Esto incluye a algunos proveedores que se han visto obligados a restringir el acceso de terceros a sus instalaciones, como los auditores de Intertek.

Durante varios meses, Intertek trabajó con Sedex, una organización comprometida con la mejora continua del desempeño ético de las cadenas de suministro de sus miembros, para crear un método actualizado de auditoría. Con la ayuda de Intertek, Sedex ha desarrollado la Evaluación Virtual de Sedex (SVA, por sus siglas en inglés), que permite a un auditor social cualificado evaluar un sitio de forma remota, utilizando la videoconferencia y un software específico.

Nuestras soluciones

Intertek es uno de los pocos grupos de organizaciones aprobadas con la capacidad de llevar a cabo SVAs de forma remota. Lograremos esto usando Intertek Inview, nuestro software que permite a nuestros auditores sociales cualificados llevar a cabo evaluaciones de

proveedores sin estar en el sitio. La SVA es una mezcla de actividades de escritorio y de forma remota para ayudar a evaluar el desempeño social, permitiendo así tanto a los proveedores como a los miembros mantener la visibilidad de los cuestionamientos y riesgos sociales.

Intertek Inview

Intertek ha desarrollado Inview, una solución de auditoría remota para ayudar a las organizaciones a realizar auditorías más eficientes y seguras. Mediante el uso de una fuente de vídeo y audio ubicada en un arnés ligero, capaz de interactuar de forma remota con un auditor cualificado, permitiéndole evaluar la instalación, realizar entrevistas y revisar la documentación necesaria en tiempo real, tal y como lo haría si estuvieran en persona en su organización.

Este enfoque de base tecnológica impulsa la innovación en un entorno comercial mundial que cambia rápidamente, permitiendo una mejor comprensión de las operaciones y las cadenas de suministro mundiales y proporcionando al mismo tiempo menos perturbaciones a los trabajadores y una evolución más sostenible del proceso de auditoría.

Intertek y Sedex

Los experimentados administradores de auditoría ética de Intertek están ubicados en todo el mundo. Al situar a los auditores en una gran cantidad de ubicaciones, Intertek ofrece la ventaja de comprender los idiomas y leyes locales, la cultura nativa y otras cuestiones que pueden afectar a la región.

El programa Sedex (SMETA) se ofrece como parte de las soluciones de garantía de la cadena de suministro de Intertek, que ayuda a las organizaciones de todo el mundo a gestionar el cumplimiento social, el riesgo y la sostenibilidad dentro de la cadena de suministro de las multinacionales, marcas y comerciantes globales.

CONTÁCTENOS

+56 2 3304 6100

infolatam@intertek.com

intertek.cl